



*Permanences : Mardi et Vendredi de 16h à 19h*

## - Aux habitants d'Hébecourt -

Madame, Monsieur,

Le Syndicat Scolaire auquel adhère notre commune n'a pu, cette année, subventionner le Centre de Loisirs (Accueil de Loisirs Sans Hébergement) de Saint-Sauflieu lors des petites et grandes vacances, faute de financement suffisant.

C'est pourquoi, la commune d'Hébecourt, s'est rapprochée de la commune de Dury dans le but d'aider les familles hébecourtoises à fréquenter son centre à moindre coût.

Il s'est avéré que les tarifs appliqués par le Centre de Loisirs de Dury aux enfants extérieurs sont inférieurs aux tarifs appliqués aux enfants du Syndicat Scolaire par le Centre de Loisirs de Saint-Sauflieu.

Toutes les dispositions ont été prises pour que vous y soyez accueillis dans les meilleures conditions.

Par contre, pour la rentrée de septembre 2015, la restauration et l'ALSH du mercredi sur Saint-Sauflieu sont supprimés faute d'effectifs suffisants. Le Syndicat Scolaire de Grattepanche-Rumigny-Hébecourt continuera à assurer le transport des enfants le **mercredi midi jusqu'à Dury où se déroulera le repas ainsi que le Centre de Loisirs de l'après-midi**, pour les parents intéressés.

Le Conseil Municipal d'Hébecourt et plus particulièrement l'adjoint chargé des écoles, se tient à votre disposition pour répondre à vos questions.

Le Maire,  
Dominique HESDIN

